

## Fils de Dieu, Notre Sauveur

***« Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre Marie ta femme, car ce qui est conçu en elle vient du Saint-Esprit. Et elle enfantera un fils, et tu appelleras son nom Jésus, car il sauvera son peuple de leurs péchés » (Matthieu 1:20-21).***

Dans le dernier livre de l'Ancien Testament, Malachie écrit de Dieu ouvrant les écluses des cieux pour déverser « pour vous une telle bénédiction qu'il n'y aura pas assez de place pour la recevoir » (3:10). Dieu a déversé sa bénédiction sur ce monde depuis sa création. Matthieu et Luc rapportent la merveille de la plus grande bénédiction de Dieu, la naissance de Jésus-Christ. Il n'y a jamais eu un moment où le ciel s'est ouvert aussi largement. C'était le moment où le Dieu éternel et immuable a révélé la merveille de son caractère d'amour et de grâce en son Fils, notre Sauveur, Jésus.

La préparation pour cela comprenait le rêve dans lequel Dieu parlait à Joseph. En réponse, Joseph « fit comme l'ange du Seigneur lui avait ordonné et prit sa femme auprès de lui, et ne la connut qu'après qu'elle eut enfanté son Fils premier-né. Et il appela son nom Jésus » (Matthieu 1:24-25). La révélation la plus merveilleuse du cœur de Dieu a été accomplie par la simple foi et l'obéissance de Marie et du charpentier Joseph.

Les derniers siècles ont apporté d'énormes changements dans le monde. La plupart de ces changements ont été progressifs. La science a apporté des améliorations remarquables, mais ses progrès ont également introduit des changements qui ont mis en danger notre planète. Certains de ces dangers n'étaient pas intentionnels; d'autres, comme les armes de destruction massive, l'ont été. Au cours de l'année écoulée, nous avons vécu une année de changements effrayants et d'incertitude mondiale. Le monde a plus que jamais besoin d'un Sauveur.

C'est à Joseph que Dieu a parlé de son Fils, notre Sauveur. La profondeur de l'amour de Dieu s'exprime dans le don de son Fils. « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle » (Jean 3:16). Et nous ne devons jamais oublier ce qu'il en a coûté à Dieu pour nous sauver. Je crois qu'il nous donne un aperçu de ce sacrifice suprême dans le caractère d'Abraham au début de Genèse 22. « Prends maintenant ton fils, ton unique, celui que tu aimes, Isaac, et va-t'en au pays de Morija, et là offre-le

en holocauste sur une des montagnes que je te dirai » (v.2). Abraham n'a jamais eu à accomplir ce que Dieu a demandé parce que Dieu a fourni un substitut. Le bélier retenu à un buisson (v.13). Dieu n'a pas seulement mis à l'épreuve la foi remarquable d'Abraham. Au début de la Bible, je pense qu'Il avait prédit qu'Il donnerait Son Fils unique qu'Il aimait comme notre Sauveur, l'Agneau de Dieu, annoncé par Jean Baptiste (Jean 1:29).

La foi simple et l'obéissance étaient des preuves puissantes lorsque le Christ est né. Ces précieuses caractéristiques sont nécessaires aujourd'hui pour proclamer la « bonne nouvelle d'une grande joie » (Luc 2:10). Notre compréhension de la profondeur de l'amour de Dieu pour nous permet une telle foi et une telle obéissance. « Le Père lui-même vous aime » (Jean 16:27). « Le Fils de Dieu, qui m'a aimé et s'est livré pour moi » (Galates 2:20). « L'amour de Dieu a été versé dans nos cœurs par le Saint-Esprit » (Romains 5:5).

**Gordon D Kell**